

Pressemitteilung

Talentissimo: Erste Bühnenerfahrung für junge Talente

Artikel von der Mainpost
Bad Königshofen, den 27.03.2017

Musiker umarmen ihre Geige oder Gitarre wie eine Freundin“. Das habe einmal Ex-Beatle Paul McCartney geäußert, wusste Sparkassendirektor Georg Straub beim Preisträgerkonzert im Orgelsaal der Berufsfachschule für Musik.

Zum zehnten Mal wurde dort am Wochenende der Wettbewerb „Talentissimo“, diesmal unter dem Motto „Saitenklänge Violine – Gitarre“ ausgetragen.

Ein musikalischer Wettbewerb, der sich etabliert hat, so der Leiter der Berufsfachschule für Musik, Ernst Oestreicher. Sein Dank galt auch im Namen von Ulrich Wehner, Leiter der Kreismusikschule, vor allem der Sparkasse, die diese Idee von Anfang an finanziell mitgetragen habe. „Damit wurde ein Wettbewerb etabliert, der bei jungen Musikern sehr gut ankommt.“ Die jungen Leute hätten so die Möglichkeit, Podiumserfahrungen zu machen und vor Publikum aufzutreten.

Fleißige Jury

Zum Konzert begrüßte Oestreicher nicht nur Eltern und Großeltern der Teilnehmer, sondern auch stellvertretenden Landrat Josef Demar und Sparkassendirektor Georg Straub. Sein Dank galt der Jury mit Barbara Hölzer (Volkach) vom „Duo Tedesco“, Hannes Wagner (Musikschule Schweinfurt), Susanne Aengeneyndt (Kreismusikschule Rhön-Grabfeld) und Kim Bauer-Heilmann (Berufsfachschule für Musik Bad Königshofen). Die Jury sei „sehr fleißig gewesen.“ Dank sagte Ernst Oestreicher an die Musiklehrer für die Vorbereitung zur Prüfung und Ulrich Wehner für die Organisation.

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de



Bildquelle: Hanns Friedrich

Ihr Ansprechpartner:

Klaus Balling
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771/602-310
klaus.balling@sparkasse-badneustadt.de